

# 新しい「熱中症予防」をお届けします！！

～新しい生活様式と熱中症予防～

本市から、郵便局と連携した**熱中症予防のお知らせ葉書**と大塚製薬株式会社との包括連携協定に基づき作成した「新しい生活様式」における**熱中症予防の動画**を市民の皆さまにお届けします。

今年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、一人ひとりが感染防止の3つの基本である身体的距離の確保、マスクの着用、手洗いや「3密（密集、密接、密閉）」を避ける等を取り入れた「新しい生活様式」の実践が求められています。

これまでとは違う生活環境下であることから、「新しい生活様式」における熱中症予防のポイントを知り、熱中症に気をつけましょう。

## 1 熱中症予防のお知らせ葉書

協賛企業様の賛同を得て、夏のおたより郵便葉書（以下、「かもめ～る」）を活用し、熱中症予防のお知らせ葉書（かもめタウン）を指定エリアに8月中に郵便局が配達します。印刷費用や葉書代金については、協賛企業様にご負担いただいております。

本取組は、郵便局の「かもめ～る」を、協賛企業様の選定したエリアへ、郵便局が配達するものです。

かもめタウンとは、日本郵便株式会社が発行している「かもめ～る」をあて名なしで指定されたエリアに配達するサービスです。

【葉書イメージ】



協賛企業様の広告が  
掲載されます。  
くじ付き葉書

## 2 「新しい生活様式」における熱中症予防の動画

包括連携協定を締結している大塚製薬株式会社から資料の提供等を受けて、「新しい生活様式」における熱中症予防のポイントについて市職員が解説する動画を作成しました。市 HP に掲載するほか、イトーヨーカドー古淵店など市内各所で放映しています。

詳しくは下記の QR コードをご参照ください。



**【熱中症による救急搬送状況】**

令和2年6月の熱中症（疑いを含む。）で救急搬送された方は35人（前年比8人減）でした。

令和元年7月から8月にかけて熱中症で救急搬送された方は245人（平成30年は404人）であり、身体が暑さになれていない時期の蒸し暑い日や真夏の気温の高い日は、熱中症で救急搬送される方が多くなる傾向があります。

問合せ先

**【お知らせ葉書に関すること】**

消防局 救急課

直通 042-751-9142

**【熱中症予防の動画に関すること】**

市長公室総合政策部 政策課

直通 042-769-8203